

BOLETÍN No. 144 ->>

Se solicita a FEUAA generar política estudiantil y código de ética.

Organizaciones que agrupan a integrantes de la comunidad universitaria, como los sindicatos, la Federación de Estudiantes (FEUAA), y cada integrante de la Universidad Autónoma de Aguascalientes, debemos defender a la Institución para su sano desarrollo, trabajar hombro con hombro por la excelencia académica de nuestros jóvenes y la vinculación de alto impacto para beneficio de la población; comentó el rector Mario Andrade Cervantes al reunirse con los integrantes de la planilla Somos, quienes fueron electos para la administración 2013-2016 de la FEUAA.

Durante el encuentro, Andrade Cervantes manifestó que las autoridades universitarias están en completa disposición para apoyar los proyectos de la próxima Federación de Estudiantes, y señaló que el trabajo colectivo permitirá el crecimiento académico y físico de la Universidad, por lo que exhortó al presidente electo, Alejandro Aizpuru, a colaborar con los estudiantes de las demás planillas que compitieron, con el fin de impulsar el diálogo plural y humanista, siempre con una visión institucional para beneficio de los alumnos y alumnas.

En su momento, el secretario general de la UAA, Francisco Javier Avelar González, felicitó a la comisión de la nueva FEUAA, y reiteró la invitación para un trabajo en equipo y les solicitó analizar de forma crítica cada propuesta de acción que llegue a la Federación, pues, enfatizó, siempre se debe anteponer el bienestar y aprovechamiento de los estudiantes de la Máxima Casa de Estudios.

Por otra parte, Alejandro Aizpuru manifestó que se dará respuesta a los cerca de 4,500 votos de confianza que emitieron los estudiantes al votar por la planilla Somos, y se buscará integrar a las demás planillas y las propuestas que benefician a la comunidad, aunque también se mostrarán evidencias de trabajo para todos los alumnos de la Institución, pues se labora por el mismo objetivo, la excelencia continua de la UAA y su posicionamiento a nivel nacional.

Cabe mencionar que durante la reunión con el rector Mario Andrade Cervantes, asistieron David Alejandro López Ruvalcaba, quien asumirá el cargo de vicepresidente; Adria Aviña Montoya, secretaria General; Diego Alberto de la Mora Garza, coordinador de programas; así como Grecia Lorena Valencia Arcos, Daniel Octavio Ruíz Cansino, Alberto Enrique de la Cruz Martínez, Rodrigo Alejandro Buchanan Araujo, Irving Israel Medina Corpus, Luis Fernando de Avellana García, Daniel Gutiérrez Medina, Irvin Jesús Torres Villalobos, José Alfredo López Figueroa, Luis Miguel Comte de Loera, y Jorge Eduardo Abogado Martínez.

